定例記者会見(令和5年11月13日(月)12:00)会見場所:市政記者クラブ

## 1.「下関市景観シンポジウム2023」の開催について

(都市整備部 都市計画課)

本日の定例記者会見は、都市整備部から2件となります。

1件目は「下関市景観シンポジウム2023」の開催についてです。

この度「わたしたちのまち・下関の景観まちづくり」をテーマに、11月23日 (木) に下関市民会館にてシンポジウムを開催します。

現在、本市の様々なプロジェクトもいよいよ目に見える形となってまいりました。本市の景観に新たな魅力が加わってくる中で、シンポジウムを通じて本市の魅力を再認識し、景観まちづくりに関心をもっていただけたらと思っております。

シンポジウムでは、私と、長年景観まちづくりに関わってこられた方との景観まちづくりトークや、最近活躍が目覚ましい若手建築士によるパネルディスカッションのほか、下関市景観賞の発表と表彰式を行います。

入場は無料となっておりますので、市民の皆さんと一緒に、本市の景観について 楽しく考えていければと思います。

多くの皆様のご来場をお待ちしております。

この件については以上です。

## 2. 長府苑の取得について

(都市整備部 公園緑地課)

続きまして、長府苑の取得についてお知らせします。

9月議会で取得議案が可決された長府苑・旧田中隆邸につきまして、10月30 日をもって三菱重工業株式会社からの取得手続きが完了しました。

今後、市議会や、長府のまちづくり協議会をはじめ、長府苑の取得要望を頂いて いた団体の皆様やマスコミの皆様に、まずは現地をご案内する予定です。

当面の利活用につきましては、(これまでの迎賓館的な利用形態を継続して、)出来るだけ早く、市民の皆様が、弁当やケータリングによる食事会、お茶会などの利用や、建物や庭園を活用した、例えば、美術館の企画展や、ブライダル撮影などの、提案事業の試行についても検討して参ります。

将来的な利活用につきましては、これらを踏まえ、地域の皆様や、事業者の皆様の ご意見を伺いながら、管理・運営について検討して参ります。

本日の記者会見は以上です。